



11月5日

大地震に備えた防災訓練

震度6弱の地震が発生し、音羽蒲郡有料道路（オレンジロード）清田トンネル内で車両火災が発生したという想定で、防災訓練が行われました。参加したのは、蒲郡・豊川両市の消防本部所属の消防車7台と隊員23人。どの隊員も真剣な眼差しで訓練に取り組んでいました。

11月6日

子どもと一緒にケーナを演奏

市民会館大ホールにて、俳優でケーナ奏者の田中健さんと市内の子どもたちとの演奏会が開かれました。「ふるさと」、「赤とんぼ」、「大きな古時計」などの名曲が披露され、満員の客席からは大きな拍手が送られていました。また、最後には、田中さんから新潟中越地震への募金の呼びかけがあり、来場者から多くの寄付が寄せられました。



11月7日

やっぱり楽しいフリーマーケット

市制50周年を記念し、5月に引き続いて今年2回目のフリーマーケットが蒲郡競艇場で開催されました。入場者はなんと22,000人。今回は、まだまだ使える粗大ごみを出品したりサイクルバザールも入札形式で行われ、いすやタンス、自転車などが、1,000円前後の安価で提供されました。



11月7日

家族みんなで健康づくり

保健センターで市民健康まつりが開催され、いろいろな健康づくりを紹介する各コーナーは、たくさんの家族連れでにぎわいました。健康クイズに参加した人は、健康博士が出題する問題に、×のカードを手にして一生懸命挑戦していました。みなさんは、健康づくりへのヒントをいくつか見つけれられたでしょうか。

